
Protokoll der Schulelternratssitzung vom 27.03.2025 

1) Begrüßung der Elternvertreter und Schulleiter durch die Vorstandsvorsitzende Sabine 
Diepenbrock und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit. 

2) Tagesordnung wurde genehmigt 

3) Protokoll vom 30.09.2024 wurde genehmigt 

4) InformaMonen aus den Schulgremien 

a) Der Tag der offenen Tür, am 10.01.2025 wurde sehr gut angenommen. Es gab diesmal zu viel 
Kuchen, da noch viele weitere Sachen angeboten wurden. Beim nächsten Mal könnte das im 
Vorfeld besser abgesprochen werden. Mit Herrn Kösters wird es voraussichtlich eine neue 
Absprache im nächsten Jahr geben, bei der die Eltern der 5. Klässler mehr miteinbezogen 
werden sollen. 

Die Klassen 6-11 helfen beim Verkauf. 

b) Bei der Schulvorstandssitzung am 10.01.2025 wurde berichtet, dass Herr Hess in seinen                                                               
wohlverdienten Ruhestand geht und Herr Sydow sein Nachfolger als stellvertretender 
Schulleiter wird.  

         c) Bei der Gesamtkonferenz wurden die neuen Lehrkrä]e vorgestellt: 

    Refrendare:  

 Jana Borghorst, Bi/Ch (Lehrerkürzel BGH) 
 Felicitas Funke, Mu/Ek (FUN) 
 Max Fockenbrock, Ge/Sp (FKB). 

 Weiterhin gibt Herr Sieberg zwei Versetzungen bekannt: 

 Maren Determann, En/Fr (DET) 
 Joyce Wagner, Sp/Ek (WAG) 

 Herr Sieberg gibt folgende Dienstpostenübertragungen bekannt: 

 Ingrid Helming (HMG) -> KoordinaMon des Stundenplans; Digitalisierung 
 Stefan Felschen (FEL) -> Leitung der Fachgruppe InformaMk, Betreuung der Sammlung 

 InformaMk, der Computerräume, des Maker-Space; AdministraMon und Betreuung der MDM 
 und der schulischen Netzwerk- und IT-Systeme 

 Elias Hoff, La/Ge (HOF) -> KoordinaMon der Sekundarstufe II 

 d) Die Fachkonferenzen sind gestartet: 

•  Geschichte: 

Die 10. Klassen haben sich im Kino Schindlers Liste angeschaut und anschließend    
erörtert. Es wurde angeregt, sich auch schon in den anderen Jahrgängen mit dem 
Thema NaMonalsozialismus auseinander zu setzten. 



• Sport: 

 Es gibt so viele Sportverletzungen wie nie zuvor 

e) Aus dem Stadtelternrat wurde berichtet, dass sich das Kinder und Jugendparlament vorgestellt  
 hat. Außerdem soll eine Homepage für den Stadtelternrat erstellt werden 

Der Stadtelternrat hat einen Arbeitskreis zum Thema Verkehr gebildet. Es geht hierbei um die 
Elterntaxis. Umfragen sind erstmal nur an die Grundschulen verschickt worden. 

f) Aus dem Kreiselternrat gibt es nichts zu berichten. 

5) Herr Sieberg gibt aktuelle InformaMonen aus der Schulleitung bekannt. Frau Helming und 
Herr Hoffmann gehören jetzt zur Schulleitung. 

Es gibt leider einen Lehrer-Mangel in den Bereichen Spanisch, PoliMk, Kunst und Werte und 
Normen. 

Im letzten Jahr wurde eine Schulentwicklungsgruppe gebildet, aus Schülern und Lehrern. 
Diese kümmert sich unter anderem um eine Homepage der Schule. 

Da es in der Vergangenheit einen schweren Unfall auf dem Schulhof und mehrere Beinahe-
Unfälle im Zusammenhang mit Radfahrern gegeben hat, dürfen Fahrräder ab sofort auf dem 
Hof von 7:30 bis 13:30 Uhr nur noch geschoben werden (Info kam über den Rundbrief). 

Nach den Osterferien startet der Testlauf mit der neuen Handyregelung (Info kam bereits 
über den Rundbrief). 

Es sind einige Projekte neu dazugekommen, u.a. eine KooperaMon mit dem DLRG. 

Ab dem nächsten Jahr gibt es dann noch das Projekt Herzensreker, in KooperaMon mit dem 
BonifaMus Hospital. 

Es soll auch ein Seminarfach für Sport/Medizin geben. 

Ab den Sommerferien wird es in KooperaMon mit dem DLRG wieder einen Schulsanitätsdienst 
geben. Hierfür haben schon einige Schüler ihr Interesse bekundet. 

Die Schulgebäude sind in die Jahre gekommen und benöMgen eine Sanierung. Es laufen 
diesbezüglich schon Gespräche mit dem Schulträger. Es liegen verschiedene Vorschläge vor, 
allerdings noch nichts Konkretes. 

In letzter Zeit gibt es wieder vermehrt Fälle von Wandalismus an den Fahrrädern. Hierzu hat 
Herr Felschen ein Formular erstellt, welches auf die Mithilfe der Eltern angewiesen ist, mit 
der Bike bei Beschädigungen, dieses unverzüglich zu melden. Es wird gesammelt, um es dem 
Schulträger vorzulegen, damit für entsprechende Maßnahmen, wie z.B. durch Kameras, 
gesorgt wird (Info kommt über einen Elternbrief). 

Herr Zermann berichtet über die BerufsorienMerung an der Schule. 



6) Verschiedenes: 

Herr Sydow bemängelt die Sachbeschädigungen auf den Toileken im C-Gebäude. Aufgrund 
dessen, mussten die Toileken erneut gesperrt werden. Hierzu hat der Landkreis Emsland jetzt 
eine Belohnung in Höhe von 250 Euro ausgesetzt, für die Mikeilung sachdienlicher Hinweise, 
die zum Auffinden der Verursachenden führen. 

Im Fach Medienbildung wird die Mithilfe der Eltern bei der Digitalisierung benöMgt. Von 
Seiten der Schule, sollen ö]er Vorträge staminden, wie z.B. der Vortrag „WhatsApp, 
Instagram und TikTok: Was geht uns Eltern das an?“ mit Moritz Becker.  

Dabei geht es um die Fragestellung:  Was wünschen sich die Eltern zu diesem Thema. Dazu 
wird es eine Umfrage auf Iserv geben.  

        

        


